

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Pengamalan ajaran agama siswa MAS Al-Irsyad Lalonggasumeeto pada aspek ibadah; seperti ketaatan dalam melaksanakan ibadah shalat dan membaca Al-Qur'an belum optimal, sedangkan akhlak dan kehidupan sosial siswa sudah cukup baik dan terus di tingkatkan, melalui penerapana strategi bimbingan guru pendidikan agama Islam dengan harapan siswa mampu mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan sekolah, keluarga dan masyarakat.
2. Strategi keteladanan/pembiasaan, Maudzah, Latihan Kesadaran, dan strategi personal diterapkan guru MAS Al-Irsyad Lalonggasumeeto dalam kurun waktu penelitian dapat meningkatkan pengamalan ajaran agama siswa di bidang ibadah shalat, Al-qur'an, Akhlak dan Kehidupan sosial
3. Kendala dihadapi guru untuk meningkatkan pengamalan ajaran agama siswa di MAS Al-irsyad Lalonggasumeeto : (1) pengetahuan agama orang tua yang masih minim, (2) Kepedulian orang tua masih rendah, (3) Sarana ibadah yang belum ada, (4) perpustakaan yang belum memadai, (5) Komunikasi Hubungan guru dan orang tua yang belum efektif. Sedangkan untuk mengatasi kendala peningkatan pengamalan ajaran agama siswa dapat ditempuh; (1) Meningkatkan pengetahuan agama orang tua, (2) meningkatkan kepedulian pengawasan orang tua, (3) pengadaan Sarana Ibadah (masjid), (4) pengadaan perpustakaan yang memadai, (5) Menjalin hubungan guru dan orang tua yang efektif.

## **B. Saran**

1. Kepada Kepala sekolah dan guru, diharapkan untuk senantiasa memberikan pemahaman ke-Islaman secara serius dan kontinyu bagi setiap siswa, di samping sebagai motivator juga dapat menjadi suri tauladan bagi siswanya. ibadah shalat, membaca Al-Qur'an, akhlak dan kehidupan sosial siswa masih perlu di tingkatkan, melalui penerapana strategi bimbingan guru pendidikan agama Islam dengan harapan siswa mampu mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan sekolah, keluarga dan masyarakat.
2. Kepada para guru untuk senantiasa lebih meningkatkan lagi khasanah keilmuan, dalam membimbing kehidupan keagamaan siswa sehingga pengamalan ajaran agama Islam siswa MAS Al-Irsyad Lalonggasumeeto terlaksana secara lebih baik di sekolah, di rumah dan di masyarakat dengan penuh rasa tanggungjawab.